
2014～2015年度 No.1

第　７　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

○ 塩月地区ガバナー 近藤第１副地区ガバナー 村木第２副地区ガバナー

○  L　庄子　　守　委員長 ○  L　小池　民生　副委員長 ○  L   小林　伸光　副委員長

○  L  西野　　実　 副委員長 ○  L　藤ヶ崎　隆久副委員長

○  L　安澤　武郎　　  委員  L　山田　文一　　　　委員  L　　郭　　成子　　 委員

 L　村岡　修次　　　委員 ○  L　黒沼　成身　　　　委員 ○  Ｌ　平山　一郎      委員

○  L　篠宮　蜜央 　   委員 ○  L　小林　幸栄　　    委員 ○  L　 興野　裕師　　 委員

 L　松尾　和英　　　委員  L　内田　眞人　      委員 ○  L   平山　和克　　 委員

 L　蒲生　　強　　　 委員 ○  L　福田　守弘　　ＳＰＡ 　

○  L  中村　安次　副幹事

1

2

3

4

5

6

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ　小池　民生

委員長挨拶、ＳＰＡ挨拶

ガバナー挨拶

 ２０１５年　２月　４日（火）　１５時４５分～１７時３０分

　キャビネット事務局小会議室

　出席オブザーバー

ﾚｵ･ﾗｲｵﾝｽﾞｸｴｽﾄ･いじめ対策委員会

Ｌ　庄子　守

出　席　者

前回議事録確認

審　議　　別紙議題による

日程確認・調整

次回開催確認

審議経過事項の概要

　庄子委員長

　渋谷区上原小との打合せ等、審議にて報告致します。各委員におかれましては各教育委員会

　との意見交換、ホットラインカード推進に感謝するとともに、更なるご努力をお願する。

　塩月ガバナー

　庄子委員長のもと、結果を残す委員会運営に期待する。

　福田ＳＰＡ

　建設的な意見交換、審議を期待します。

　審議経過事項の概要

　庄子委員長から上原小との事前打合せについて、当委員会に内容、進行をお任せする、との

　申し出がありました。

次　　　第

議　　　題



作　成　者

次回開催日時
　　　　　　場所

　２０１５年　４月　１０日金曜日　午後３時から５時

　四季七草六本木一丁目店

　Ｌ　小池　民生

　東京都教育委員会作成ビデオ上映と生徒に鑑賞の感想を求める。

　開催時間は午前１０時１５分～１１時

　２月９日月曜日午後２時～４時開催のクラブ会長会にて、杉並区制作の冊子を配布。

　庄子委員長から活動の主旨説明。

　各委員会から各教育委員会との懇談説明

　をお願する。

　委員長から１５分～２０分間の講演。その後アンケートを生徒に記入後終了。

議　　　題

　しかしながらホットラインカード作成については概ね賛成、または前向きなご意見をいただいた。

　２月２７日（金）午後２時～４時、ＡＰ西新宿にて開催。

　庄子委員長より２月中に目黒区作成のカードが手元に届くので委員会に告知。

　

　目黒区ではカードをマグネット式で本人家族が家庭で目の届くところに張り付けてはどうか、

　委員会事務局より後日連絡あり。

　出席予定、藤ヶ崎副委員長、平山和克委員、小池副委員長です。時間が許す限りメンバー

　参加をお願いたします。報告は庄子委員長まで。

　全体としては、薬物乱用教室のこれまでの実績があり、そこを窓口に教育委員会に働きかけ

　との提案もありましたが、委員会としては、まず生徒本人が携帯が望ましい。また携帯電話に

　カード記載のコール番号を登録していただければ更に良い。

　一方でいじめ対策条例が施行され、いじめ撲滅の教室開催は厳しい、との見方もある。

　３月７日（土）、委員会メンバーは朝９時３０分集合、生徒参加対象は高学年とその父兄。

　（庄子委員長は自クラブチャ―タ―ナイトの為出席できません）

　中村副幹事にデザインの骨子を出していただき、ベースにして作成検討。

　アワード審査会

　次回委員会開催について

　４月１０日（金）午後３時～５時。終了後懇親会。会場四季七草六本木一丁目店。

　基本は長く生徒に普及させることが大事。


